

Beschreibung einer neuen Apion-Art,

von

Hauptmann **Anton Hoffmann** in Wien.

Unter einer Partie unbestimmter, in Spanien gesammelter Coleopteren, welche ich kürzlich von meinem geehrten Freunde, Herrn Dr. Beuthin in Hamburg, erhalten hatte, fand sich ein Apion, das ich nach Vergleichung mit den Apionen der hiesigen grossen Sammlungen und Durchsicht der neuesten einschlägigen Literatur als neue Art zu bezeichnen in der Lage bin.

Ich lasse hier die Beschreibung folgen:

Apion Beuthini mihi. — Atrum, opacum, elytris subnitidis nigrescenti-viridibus; rostrum tenue, parum arcuatum, laeve; antennae prope eius basin insertae, caput in fronte rugulosum. Prothorax subglobosus, latitudine mediana haud longior, antice magis angustatus, ut abdomen crebre fortiter punctatus. Elytra obovata, angulis humeralibus prominulis, profunde punctato-striatis, interstitiis planis, tenuiter alutaceis, punctorum serie vix conspicua instructis. — Long. 1''. Patria: Hispania.

Diese Art steht dem Apion Hookeri am nächsten und ist unmittelbar nach demselben einzuschalten. Sie unterscheidet sich jedoch von ihm leicht durch die glänzenden, schwarz-grünen Flügeldecken, die grobe Punktirung des Halschildes und den gänzlichen Mangel einer Mittelrinne auf demselben, — ferner durch die seine Punktreihe, welche jeden Zwischenraum der Flügeldecken durchzieht.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical
Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Entomologische Zeitung Stettin](#)

Jahr/Year: 1874

Band/Volume: [35](#)

Autor(en)/Author(s): Hoffmann Anton

Artikel/Article: [Beschreibung einer neuen Apion-Art, 208](#)